



NOTICE BIOGRAPHIQUE

SUR

M. HENRI HIGNARD

IV

PROFESSORAT A LA FACULTÉ DES LETTRES

ÉTUDES MYTHOLOGIQUES

Dès la fin de cette même année 1864, le nouveau docteur prenait possession, comme professeur suppléant, de sa chaire à la Faculté des lettres de Lyon. On ne prévoyait encore que de loin les transformations qui devaient faire prendre plus tard un tel développement à l'enseignement supérieur. Il était donné à Lyon par cinq professeurs seulement, y compris le nouveau venu. M. Dareste de la Chavanne, l'auteur de cette belle *Histoire de France*, si élevée et si consciencieuse, exerçait les fonctions de doyen. La chaire de philosophie était occupée par M. Ferraz, qui, dans sa docte retraite, continue et fixe son

(1) Voir la *Revue du Lyonnais* de Mars 1895.